
Empresa

Luis López de Herrera-Oria: 26,14 millones por la venta de su paquete en Axiare

El presidente de la inmobiliaria se ha deshecho del paquete de 1,8% en el marco de la opa lanzada por Colonial.

EjePrime
12 feb 2018 - 17:11

Luis López de Herrera-Oria, presidente de Axiare, se ha deshecho de las acciones que tenía en la socimi, equivalentes al 1,80% de su capital, en el marco de la opa lanzada por Colonial. El ejecutivo ha ingresado 26,14 millones de euros por el traspaso.

El presidente de Axiare ha vendido a la Colonial un paquete de 14,4 millones de títulos a los 18,36 euros propuestos para la operación, según consta en los registros de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

El presidente de la socimi es por tanto uno de los accionistas que acudieron a la opa de Colonial, con la que esta compañía se hizo con 45,91 millones de acciones de Axiare, equivalentes al 58,07% de su capital social.

De esta forma, la inmobiliaria que dirige Pere Viñolas ha elevado hasta el 86,8% su participación de control en Axiare, dado que ha sumado el porcentaje logrado con la oferta a la participación del 28,79% que ya tenía en la socimi como primer accionista.

Con la opa, Colonial creará un gigante del real estate con un valor de 10.000 millones de euros y se acercará, aún más, a Merlin Properties, su principal competidor y rey del sector inmobiliario español.